



ZEAG Energie AG | Weipertstraße 41 | 74076 Heilbronn

Pressemitteilung

20. Mai 2021

Ihr Ansprechpartner

Anja Leipold
Telefon 07131 610-1013
anja.leipold@zeag-energie.de

Datum

20. Mai 2021

ZEAG Energie AG bringt moderne Ladeinfrastruktur nach Neuenstadt

ZEAG Energie AG / Netze BW: 12 neue Ladepunkte für emissionsfreie Mobilität in Neuenstadt am Kocher / Ausbau des Ladenetzes an strategischen Standorten der Stadt

Neuenstadt am Kocher. Ab sofort können Fahrerinnen und -fahrer von Elektroautos in Neuenstadt am Kocher an fünf Standorten (Zwischen-)Station machen, um die Reichweite ihrer Fahrzeuge zu erhöhen oder um ihre Erledigungen in den angrenzenden Geschäften, den Märkten am Bahnhof, in der Gemeindehalle oder im Rathaus zu nutzen, um gleichzeitig ihr Auto zu laden.

E-Autos leisten einen wichtigen Beitrag zur Luftreinhaltung vor Ort. „Der Verkehr ist einer der Schlüsselfaktoren für die Luft in unseren Städten und Gemeinden“, so Franc Schütz, Vorstand der ZEAG Energie AG. „Elektrisch betriebene Fahrzeuge kommen völlig ohne Abgase aus. Stammt ihre Energie aus erneuerbaren Quellen, erzeugen sie zudem kein CO₂. An allen Ladepunkten der ZEAG laden Elektroauto-Fahrerinnen und –fahrer automatisch Ökostrom. Somit leistet die Stadt Neuenstadt mit ihrer neuen Ladeinfrastruktur einen direkten Beitrag zum Klimaschutz.“

Bürgermeister Norbert Heuser freut sich: „Mit den neuen Ladesäulen können wir gleich mehrere Vorteile miteinander verbinden: Wir tragen dazu bei, die emissionsfreie Mobilität in Neuenstadt voranzutreiben, bieten unseren Elektroauto-affinen Bürgerinnen und Bürgern bequem erreichbare Lademöglichkeiten - und dies gleich an mehreren neuralgischen Punkten in der Stadt. Gleichzeitig gewinnen die Standorte zusätzlich an Attraktivität, die auch den

angrenzenden Ladengeschäften und Gewerbebetrieben zugutekommt. Dies ist ein weiterer Baustein, um die Attraktivität der Innenstadt zu steigern. Im Mai 2019 hat der Gemeinderat einstimmig das integrierte Klimaschutzkonzept für Neuenstadt beschlossen. Dieses wurde gemeinsam mit Einwohnern erarbeitet und sieht auch den Aufbau der Ladeinfrastruktur für Elektroautos vor“

Lars Ehrenfeld, Projektleiter Ladeinfrastruktur der ZEAG, bedankt sich: „Dieses anspruchsvolle Projekt haben wir in Neuenstadt in enger Kooperation mit der Netze BW und der vertrauensvollen Zusammenarbeit mit der Kommunalberatung durch Herrn Faska realisiert.“ Bei dem von der ZEAG verbauten und auch vollständig von ihr betriebenen Modell handele es sich um den neuesten Stand der Technik, denn: „hiermit könne man bis zu 10 Mal schneller laden als an einer gewöhnlichen Haushaltssteckdose“, so Ehrenfeld weiter. Die maximale Ladeleistung betrage 22 kW, die bei gleichzeitigem Laden zweier Fahrzeuge dynamisch aufgeteilt werde.

Die neuen Ladesäulen verfügen zudem über weitere Besonderheiten. So ist es möglich, jede von ihnen um bis zu 16 Ladepunkte zu erweitern und sie in einer Ladegruppe von bis zu 8 Ladesäulen mit einem dynamischen Lastmanagement zu betreiben. Das bedeutet, dass je nach Anzahl der Fahrzeuge an der Station die Ladeleistung auf alle Ladepunkte bestmöglich aufgeteilt wird.

Die Kosten für den bezogenen Ladestrom sind unterschiedlich, da sie vom jeweils gewählten Anbieter abhängen, den der Kunde für seinen Zugang wählt. Die ZEAG bindet die Stationen in Neuenstadt an Europas größte Roaming-Plattform an. Diese werden somit Teil des größten Ladeverbundes in Deutschland, Österreich und der Schweiz.

Die 6 neuen Ladesäulen mit insgesamt 12 Ladepunkten in Neuenstadt am Kocher:

- Hauptstraße 50, vor dem Rathaus
- Lindenplatz 2, direkt am Torturm
- Kirchstraße 16, vor der Gemeindehalle Kochertürn
- Wilhelm-Maybach-Straße 2, im GIK
- Bahnweg 3, im Parkhaus bei den Märkten am Bahnweg (2 Ladesäulen)

Weitere Infos zur ZEAG-Ladeinfrastruktur finden sich hier:

Bilder:



Abb: v.l.: Bürgermeister Norbert Heuser (Neuenstadt); Lars Ehrenfeld (Projektleiter Elektromobilität ZEAG); Tim Vogelmann (Teamleiter Infrastruktur-Dienstleistungen ZEAG); Franz Ott (Stadtkämmerer Neuenstadt / Leiter der Stadtwerke Neuenstadt); Franc Schütz (Vorstand der ZEAG Energie AG)



Bürgermeister Norbert Heuser (Neuenstadt am Kocher)



v.l.: Franc Schütz (Vorstand der ZEAG Energie AG); BM Norbert Heuser (Neuenstadt am Kocher)



v.l.: Franc Schütz (Vorstand der ZEAG Energie AG); BM Norbert Heuser (Neuenstadt am Kocher)

